



Fraueneishockey LKA

## Zwei Pflichtspiele in der Zwischenrunde

**Die zwei letzten Partien in der Zwischenrunde sind für den SC Reinach zu Pflichtspiele degradiert worden. Auch bei zwei Siegen bleiben die Reinacherinnen auf dem 4. Tabellenrang sitzen.**

Am Sonntag bestreiten die Aargauerinnen ihr vorletztes Spiel der Zwischenrunde auswärts gegen den EV Zug. Die bisherigen Partien verliefen jeweils klar zu Gunsten der Zugerinnen. Kann das Team von Toni Neuenschwander genügend motiviert werden um an die zuletzt guten Leistungen anzuknüpfen? Immerhin können die Reinacherinnen noch Einfluss nehmen wer dann der Gegner in den Play-off ist. Lugano liegt vor den letzten beiden Spielrunden nur gerade einen Punkt vor dem EV Zug. Also liegt doch noch eine gewisse Spannung in den letzten Partien, und man könnte dies auch als Hauptprobe für die Play-off bezeichnen.